

Le PARLACEN lance l'appel pour l'autonomisation économique des femmes



Saint -Domingue , 26 août (RHC-PL)- Le Parlement Centraméricain, le PARLACEN a inauguré hier à Saint Domingue, capitale de la République Dominicaine, sa X^e Rencontre Régionale des Femmes avec un appel à l'autonomisation économique du secteur féminin.

La vice présidente dominicaine Margarita Cedeño , la présidente du Sénat et du Congrès , Cristina Lizardo, et la présidente de la Commission de la Femme du PARLACEN, Lariza Colindres figurent parmi les oratrices.

Lariza Colindres a expliqué que la rencontre cherche à promouvoir l'égalité des genres et éradiquer les maux communs qui frappent les femmes centraméricaines et caribéennes . Le PARLACEN considère l'autonomisation économique de ce secteur social, comme nécessaire et auquel on ne peut pas renoncer.

Elle a insisté sur le fait que pour cela il faut commencer par une éducation de qualité au plus haut niveau.

Margarita Cedeño , a dénoncé le fait que la participation masculine sur le marché du travail est quasiment le double des femmes et les jeunes ont trois fois plus de possibilités de rester sans emplois .

Des données statistiques régionales signalent que 80 % des jeunes qui ne travaillent pas sont des femmes et si dans certains endroits une femme obtient un emploi son salaire est inférieur de 27% à celui de l'homme. Dans bien des cas elles n'ont pas accès à la sécurité sociale entre autres.

Elle a indiqué qu'il existe, parmi les adolescentes de la région, de hauts indices de grossesse . Margarita Cedeño a déploré que la pauvreté dans la région ait visage de femme et elle a fait référence aux données de la CEPAL, la Commission Économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes , qui indiquent que 69 % des personnes vivant dans la pauvreté extrême sont des femmes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/66979-le-parlacen-lance-lappel-pour-lautonomisation-economique-des-femmes>



Radio Habana Cuba